

## Meeting aérien : Cazaux 29 & 30 juin 2019

Le secteur 710 a la chance de posséder plusieurs bases aériennes sur son territoire : ainsi, après le meeting aérien organisé par la BA 106 en 2017, c'était la base 120 (Commandant Marzac) de Cazaux qui organisait un meeting dont l'intégralité de recettes est reversée à la Fondation des Œuvres Sociales de l'Air (FOSA), qui porte assistance aux familles des militaires victimes d'un accident de la vie.

De nombreux stands offraient aux visiteurs le choix entre plusieurs thématiques, dont les « Aviateurs au combat » ; « Solid'air » ; espace « hélicoptères » ; espace « formation et recrutement » ; espace « mémoire et simulateur ».

Le stand du secteur 710, commun avec la section Gironde de l'ANSORAA a été présent et très fréquenté durant les 2 jours de la manifestation, liant de nombreux contacts et permettant de faire connaître l'association grâce à la distribution d'objets marqués ANORAA, et surtout grâce à la présence de 6 membres volontaires qui se sont relayés pour que le stand ne soit jamais seul !

Si les conditions météo du samedi, furent plus que défavorables aux démonstrations aériennes, le dimanche présentait un ciel d'azur dans lequel ont évolués avec brio, la Patrouille de France, toujours admirée, le Rafale solo pour une démo à couper le souffle, le Caracal et ses « grappes » de commandos, l'équipe de voltige de l'Armée de l'Air aux limites du possible ; les Frecce Tricolori, patrouille italienne ; la patrouille Suisse, et même un Yak 3 du célèbre « Neu Neu ».

Une patrouille de 2 Stamps, dont un piloté par le CGA Rondel (CFA & OGZDS) a également animé l'espace aérien durant un long moment.

Sur le tarmac, de nombreux aéronefs se présentaient aux visiteurs, dont quelques-uns très anciens, mais également hélicoptères et une belle démonstration de défense sol-air (MAMBA et CROTALE NG)

Beaucoup de jeunes pour s'asseoir sur le siège des pilotes et pour poser mille questions sur le métier auxquelles répondaient avec beaucoup de gentillesse les personnels affectés à ces avions.

Présence également des pompiers de l'air avec un matériel incendie high tech ; la brigade cynophile, et les paras de l'armée de l'air.

Plus de 20 000 visiteurs pour ce meeting qui a permis à l'armée de l'air de présenter toutes ses compétences et ses savoirs faire à un public ravi.

Le secteur 710 est particulièrement satisfait des visites que son stand a reçues et des contacts qui ont été pris !

# MEETING DE L'AIR

BASE AÉRIENNE 120  
C A Z A U X



LA B'A 120  
ON L'AIME  
ON LA PARTAGE

29 ET 30  
JUIN  
2019  
De 9 h à 18 h

ENGAGEMENT  
FORMATION  
COMBAT

Tarifs  
Adulte 20€  
10 - 17 ans 10€  
-10 ans gratuit

- 20%  
PRÉ-VENTE  
INTERNET

Adulte 16 €  
10 - 17 ans 8 €  
-10 ans gratuit

Organisé par la Fondation des œuvres sociales de l'air  
<http://fosa.fr/meetingair>

ARMÉE DE L'AIR

FOSA

QR CODE







